

## 令和3年度児童相談所関係職員研修会 アンケート結果

日時：令和3年11月11日

会場：千葉市児童相談所

研修テーマ：ブリーフセラピー入門

講師：八巻 秀 先生

### 1 アンケート実施方法

研修会終了後、10件法による満足度の評定と感想等の自由記述を参加者に依頼し、記入後に回収した。

### 2 研修参加人数

職種	児童福祉司	児童心理司	他職種（言語聴覚士、虐待対応協力員、家庭相談員、弁護士等）	参加者合計	回答者数	回収率
人数	10人	16人	6人	32人	26人	81.3%

### 3 満足度の結果

評定値	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	満足度平均
人数	0人	0人	0人	0人	0人	0人	1人	6人	6人	13人	9.2

### 4 参加者の感想

職種	満足度	感想等
児童福祉司	8	基本的な考え方、姿勢を再確認できた。関係性に注目することについては、感覚的に理解している気になっていたが、改めて学ぶことができました。
児童福祉司	7	ラスト1hからの参加でしたが、聞き手の極意がとても参考になりました。ワークで自分が話し手になることで、話を聞いてもらうことの嬉しさを知ることができました。ありがとうございました。
児童福祉司	10	これまで幾つかの面接方法、質問の仕方について研修を受けていましたが、面接を行う上で、ベースとなる内容だったと思いました。大変分かりやすく、次の面接で実行してみようと思います。
児童福祉司	10	ケースワークにのぞむ姿勢について考えさせられました。本日はありがとうございました。
児童福祉司	9	実践で使えるように意識をしていきたいと思う。研修に出てよかったです。
児童福祉司	10	ワークがたくさんあり、とても新鮮を感じる研修でした。何気なく、なんとなくやれていることもあると気づけたことは、少し励みになりました。また、行き詰っているケースワークに今後どのような支援ができるだろうと頭を抱えていましたが、一度真っさらな気持ちで向き合ってみようと思えました。貴重なお話ありがとうございました。
児童福祉司	10	別の研修でも似たような内容を学びましたが、技法的な部分が大きかったので、今回、そもそも考え方から学ぶことができて良かったです。
児童福祉司	10	ケースワークの実践でも使える技法を学べてよかったです。
児童心理司	9	リソースを注目するという点を忘れがちになるので意識していきたいし、福祉司さんとも共有したいと思いました。
児童心理司	8	関係に着目していくことの大切さを改めて学びました。日常のちょっとしたことから、良い循環を作り出せるように、そしてそれが支援にも結び付けられるようthoughtいました。
児童心理司	8	ブリーフセラピーの基本的な考えを学ぶことができ、大変勉強になりました。